

# *Le président Nicolas Maduro explique à ses homologues de l'AEC la situation du Venezuela*

---



La Havane, 4 juin, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, qui a participé ce samedi à La Havane à la réunion de plus haut niveau du 7e Sommet de l'Association des États de la Caraïbe a expliqué à ses homologues caribéens la situation de son pays, confronté aujourd'hui aux attaques de la droite internationale et des grands médias ainsi qu'à l'ingérence dans ses affaires intérieures par le secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États de l'Amérique, Luis Almagro.

Cette semaine, grâce à l'appui des pays membres de l'ALBA/TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les peuples de Notre Amérique/Traité du Commerce des Peuples qui rassemble bon nombre de pays caribéens, le Venezuela a déjoué une manœuvre de Luis Almagro qui a tenté de faire valoir la Charte Démocratique Inter-américaine pour appeler à une intervention militaire au Venezuela.

A son arrivée à l'aéroport international de La Havane, le président Maduro s'est montré enthousiasmé en ce qui concerne les efforts que déploie l'AEC en faveur du développement durable des Caraïbes et de la construction d'un chemin de paix permanent dans la région.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/95728-le-president-nicolas-maduro-explique-a-ses-homologues-de-laec-la-situation-du-venezuela>



**Radio Habana Cuba**